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Édifice Chabanel 

976, rue Honoré-Mercier 
Saint-Jean-sur-Richelieu, QC  J2X 5A5 

450 347-1327 

Édifice Laflamme 
975, rue Samuel-de-Champlain 
Saint-Jean-sur-Richelieu, QC  J2X 3X4 
450 347-4358 

 
 
 Procès-verbal du  

Conseil d’établissement  
de l’école du Pélican 

  
 Procès-verbal de la réunion du conseil d’établissement de l’école du Pélican 

tenue le 19 juin à 18 h au restaurant le Pacini et à laquelle sont présents : 
 

 Présent  Absent 
Amélie Trudel    
Maxime Phaneuf    
Karine Cournoyer    
Marylène L. Beauvais    
Alexandra Lavoie    
Valérie Matte    
Marylise Roch    
Martine Choquette    
Marie-France Viens    
Catherine Brault    
Josiane Santerre    
Chantale Bernier    
Solange Lemoy    
Claudia Setticasi    

    
 
 1.  Ouverture de la séance et vérification du quorum 

 
À 18 h 16, monsieur Maxime Phaneuf constate le quorum et ouvre la 
séance. 
 

 
 
 
 
 
 
CÉ2023-2024-025 

2.  Adoption de l’ordre du jour 
 
Madame Chantale Bernier propose d’adopter l’ordre du jour tel que 
déposé. 
 
 
Adopté à l’unanimité. 
 

 
 
 
 
 
 
CÉ2023-2024-026 

3.  Adoption du procès-verbal du 27 mai 2024 
 
Madame Josiane Santerre propose d’adopter le procès-verbal tel 
que déposé. 
 
 
Adopté à l’unanimité. 
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4.  Questions du public 
 
Aucune 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ2023-2024-027 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ2023-2024-28 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ2023-2024-029 

5.  
 
5.1 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
5.2 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
5.3 

Adoption 
 
Budget initial (document présenté séance tenante) 
 
Madame Solange Lemoy présente le budget initial. 
 
Madame Catherine Brault propose d’adopter le budget initial.  
 
 
Adopté à l’unanimité. 
 
 
Rapport annuel du CÉ (document présenté séance tenante) 
 
Madame Solange Lemoy présente le rapport annuel. 
 
Madame Catherine Brault propose d’adopter le rapport annuel avec 
les quelques modifications qui ont été demandées.  
 
 
Adopté à l’unanimité. 
 
 
Code de vie : Paragraphe sur la politique alimentaire à l’école 
 
Madame Claudia Setticasi présente le paragraphe sur la politique 
alimentaire à l’école.  
  
Madame Alexandra Lavoie propose d’adopter le paragraphe sur la 
politique alimentaire du code de vie. 
 
Adopté à l’unanimité. 
 
 

 
 
 
 
 
 

6.  
 
6.1 

Consultation 
 
Trottibus 2024-2025 
 
Initialement 3 trajets (2 trajets actifs + 1 trajet inactif) avec 2 
bénévoles par trajets en tout temps.   
Trois membres du comité organisateur (Anouk, Valérie et Nancy).  
Dix bénévoles incluant les membres.  
Trois bénévoles temporaires du PEI . 
Quarante-trois inscriptions.  
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Trajet MONAT (Anouk) : 18 réguliers  
Trajet 1re (Valérie) : 5 réguliers  

 Retour de nos 10 bénévoles incluant le comité organisateur 
pour l’an prochain  

 Informations aux élèves de maternelle  
 Trajet identique selon l’achalandage  
 Possibilité d’intégrer l’école Laflamme (projet bénévolat à 

initier dans la communauté)  
 Cyclobus  

 
Les membres sont d’accords pour reconduire le projet pour l’année 
prochaine.   
 

 
 
 
 
 
 

7.  
 
7.1 
 
 
 
7.2 
 
 
 
 
7.3 

Ressources matérielles (suivi) 
 
Travaux 
 
La classe extérieure est terminée. Les clôtures seront retirées 
prochainement.   
 
Phase 2 – cour d’école 
 
Pas de nouvelle de la phase 2. 
 
Terrain de soccer 
 
Les montants étaient de 28 371 $. D’autres soumissions seront faites 
avec des demandes différentes (exemple : tapis gazon autour du 
terrain de soccer).   
 

 
 

8.  Mot du représentant du comité de parents 
 
Personne ne s’est présenté.   

 
 
 
 
 
 
 

9.  
 
9.1 
 
 
 
 
 
 
 
9.2 

Varia 
 
Plume promotionnelle (suivi) 
 
Une plume est au coût d’environ 450 $. 
Monsieur Maxime Phaneuf nous signale que nous pourrions peut-
être en acheter deux pour mieux nous identifier lors des événements 
sportifs ou autres. En attente pour des soumissions. 
 
 
Date – Assemblée générale des parents 
 
Les membres laissent la décision à la discrétion de la direction et des 
enseignants selon les modalités de la rentrée scolaire. Or, nous 
allons mettre l’assemblée à la même date que la première rencontre 
de parents de septembre 2024.  



Page | 4 
 

 
 
 
 

10.  Clôture de la séance 
 
À 20 h 11, l’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée par 
monsieur Maxime Phaneuf. 
 

 
 
  

Solange Lemoy     Maxime Phaneuf 
Directrice       Président 
École du Pélican     École du Pélican 

 


